

Autoridades destacaron la iniciativa en terreno

Impulsaron acceso a la justicia desde Cabo de Hornos



Como derecho fundamental, el acceso a la justicia no conoce de obstáculos como el clima, ni de barreras territoriales. Bajo esta premisa los servicios de la Secretaría Regional Ministerial de Justicia y Derechos Humanos visitaron la ciudad de Puerto Williams, entre el miércoles 25 y el viernes 27, para desarrollar junto a sus habitantes un nutrido despliegue territorial encabezado por la seremi de Justicia y DD.HH., Michelle Peutat Alvarado, junto a sus directores regionales.

Uno de los ejes principales de esta visita fue el acceso a la justicia, destacando el jueves la realización de una "Plaza de Justicia y Derechos Humanos" en la Delegación Presidencial de la Provincia Antártica, organizada en conjunto con la autoridad provincial. Horas antes se desarrolló un puerta a

puerta, invitando a asistir a esta actividad de promoción y atenciones del sector Justicia.

En materia de derechos humanos, la seremi Peutat destacó que se abocaron a la promoción de cursos de educación y formación sobre esta materia que imparte y certifica la Subsecretaría de DD.HH.

Del mismo modo, la autoridad sectorial lideró una austral sesión de "Seremi a la Sala", esta vez en el Liceo Donald McIntyre, que le permitió interactuar con estudiantes para difundir aspectos de la labor de su ministerio, junto con el abordaje de los derechos humanos bajo el prisma de la igualdad y no discriminación.

Otro foco de esta presencia territorial tuvo relación con seguridad pública, a través de una visita de Gendarmería a

instituciones como la Armada y Carabineros, para coordinar los traslados de imputados o condenados. Asimismo, la seremi y sus directores sostuvieron una productiva reunión con la jueza presidenta del tribunal de Cabo de Hornos, a la que se sumó una capacitación acerca de cómo actuar ante casos de develación de delitos sexuales contra niños, niñas y adolescentes (NNA). Ésta se desarrolló en dependencias del Hospital Comunitario Cristina Calderón, dirigida a funcionarios de Salud y Educación de Puerto Williams.

Como arista relevante en materia de seguridad, se abordó también la pronta instalación de la Fiscalía en Cabo de Hornos, gracias a la Ley de Fortalecimiento del Ministerio Público promovida por el Ministerio de Justicia y DD.HH.